

NEW YORK: PLAIDOYER DE L'AMBASSADEUR ZINA ANDRIANARIVELO-RAZAFY AUPRES DES PAYS DONATEURS MEMBRES DE L'ONU SUR LES DEGATS CYCLONIQUES A MADAGASCAR.

L'Ambassade de Madagascar auprès des Nations Unies a effectué un plaidoyer pour les sinistrés des cyclones lors d'une rencontre avec les grands pays donateurs membres de cette Organisation le vendredi 16 mars 2008 à New York. En complément des actions déjà menées par l'Ambassade pour sensibiliser la diaspora malgache et l'appel lancé par les Nations Unies, l'Ambassadeur Zina ANDRIANARIVELO-RAZAFY et ses collaborateurs ont également tenu à rencontrer personnellement les délégués des pays donateurs pour leur exposer la situation à Madagascar, suite aux passages des cyclones « Ivan » et « Fema ». .

Il y a eu des pertes en vie humaines et pas moins de 200,000 sinistrés a-t-il déploré, tout en mettant un accent particulier sur les risques en matière de sécurité alimentaire. Et l'Ambassadeur de continuer que les infrastructures, l'agriculture et les autres efforts menés par le Gouvernement dans le cadre du Madagascar Action Plan (MPA) aussi bien que certains investissements privés ont subi des dégâts importants.

